
 

令和５年度 第４回 与進小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和６年２月２２日（木） １３時３０分から１６時０５分まで 

２ 開 催 場 所  与進小学校 旧パソコン室 

３ 出 席 委 員  石津 惠也、鈴木 清久、鷹森 光代、幸田 記代子、星 貴之、 

         鈴木 育男、太田 陽介、松本 有美、中山 利彦 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  石井 智也（長上協働センター所長） 

６ 学校支援コーディネーター 竹村 祥子 

７ 学   校  杉山 行夫（校長）、勝亦 英彦（教頭）、磯部 志保（主幹教諭） 

   古田 広己（生徒指導主任）、堀内 千佳代（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

９ 傍 聴 者  １人 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 堀内 千佳代 

11 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、前回会議で承認された鈴木

清久副会長が務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項   

（１） 学校関係者評価 

① 来年度の改善策 

② いじめ防止への取り組み状況 

（２） 令和６年度学校運営の基本方針について 

（３） 学校運営協議会の自己評価 

 

13 会 議 記 録 

  司会から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

  

（１） 学校関係者評価   

① 来年度の改善策 

磯部主幹より別紙資料「あかまつ」に基づき、学校評価の結果と今後の改善策に

ついての説明があり、委員より以下の発言があった。 

・さくら連絡網の閲覧期間が短い（松本委員） 

⇒長く閲覧できるようにする（磯部主幹） 

・以前開催されていた１日公開授業は復活しないのか（幸田委員） 

⇒公開授業の予定は無い（校長） 

・さくら連絡網でお便りが送信されるようになり、子どもとお便りを見ることがな



 

 

くなった。送信されるお便りは保護者向けなのか（幸田委員） 

⇒さくら連絡網で送信される便りは基本的に保護者向けである（校長） 

 

② いじめ防止への取り組み状況 

古田生徒指導主任より与進小学校のいじめ認知及びいじめ防止への取り組みにつ

いての説明があり、委員より以下の発言があった。 

・ヤングケアラーの問題と重なる部分があるので、学校と情報共有をしていきたい。

（中山委員） 

 

（２） 令和６年度学校運営の基本方針について 

校長より別紙資料「グランドデザイン」「学校経営基本方針」に基づき、令和６

年度の学校運営基本方針についての説明がされ、委員より以下の発言があった。 

・日課表より読書の時間が無くなったのはどうしてか（幸田委員） 

 ⇒保護者からの意見で一番多いのは学力の底上げをしてほしいということなので、

あらたに「学級の時間」というものを設定し、各担任の裁量で、読書や繰り返

しのプリント学習、ミニテストなど、目の前の子供達の実態に踏まえた自由に

使えるような時間に変更した。（校長） 

協議の結果、令和６年度学校運営の基本方針について全員異議なくこれを承認した。 

 

（３） 学校運営協議会の自己評価 

教頭より別紙資料「学校運営協議会自己評価表」の説明があり、委員より以下の

発言があった。 

・学習支援の具体的な支援方法を、今後は熟議・議論の中で増やしていけたら良い

と思う（星委員） 

・コーディネーターの活動を通して、学校が地域を必要としていることがわかって

くれたことは大きな成果であり、地域の方も学校が必要としてくれているという

ことを大変喜んでくれた。今後も協力体制を整えていきたい。（幸田委員） 

・私たちの活動は、子供達が実際の体験をし、将来生きていくための大事な礎にな

っていると思う（鷹森委員） 

・説明した側からすると、子供がまとめた資料などを見せていただき、子どもたち

が自分の説明に対して、何を感じたか、逆に何がわからなかったかを知ることに

より、自分たちも振り返りができる（星委員） 

⇒各学年に伝える（校長） 

・子供達が発表する場に説明した方を招待すれば良いと思う（鷹森委員） 

・２０歳の集いに参加した際、与進地域は良い地域だという話題があがった。今の

この活動は大人になった時に子供たちの為になる活動なのだと、自信を持って続

けていけたらと思う（竹村コーディネーター） 

・地域で子供達を育てるという考えが薄れてきている。異学年交流で学ぶことが多

くあるはず（鈴木育男委員） 

 



 

 

・コーディネーターだけでは声かけにも偏りが出てくるので、委員の皆さんにも協

力していただき、活動を広げていきたい（鷹森委員） 

 

 その他報告事項等 

・勝亦教頭より夢育やらまいかＣＳ加算分、及び令和５年度の収支決算書についての報告が

あり、全員異議なくこれを承認した。 

・幸田委員より安間川下階段のところに設置された手押し式信号機が２／２より稼働し、

まだ信号を認識していない運転手が多いので注意が必要だという報告があった。 

 


